

NGO

"Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Giat Safari Subuh untuk Mewujudkan Kondusifitas Pemilu 2024"

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Dec 1, 2023 - 08:41



Pada Jumat, 01 Desember 2023, pukul 04.00 WIB, suasana dini hari di Desa Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi dipenuhi keheningan, kecuali di Masjid Besar Nuruul Bayan. Di sinilah tempat berlangsungnya kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah yang diinisiasi oleh Polsek Kalapanunggal untuk menjaga ketentraman dan ketertiban menjelang Pemilu 2024.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Aiptu Hikmat Ristaeni dan Briptu Galih, anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal, kehadiran mereka tidak hanya sebatas melaksanakan ibadah subuh bersama, namun juga sebagai bentuk komunikasi antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, memaparkan program unggulan yang diusungnya dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merangkum nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat menjadi landasan bagi penguatan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Tak hanya itu, kegiatan ini juga menjadi ajang bagi masyarakat untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran, menciptakan sinergi positif antara kepolisian dan warga. Upaya ini merupakan langkah konkret dalam mewujudkan polisi yang mendekatkan diri pada masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, mengingatkan masyarakat untuk mewaspadai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila menemui indikasi penampungan tenaga kerja yang mencurigakan, dihimbau untuk segera melaporkan kepada pihak berwajib.

Selain itu, ditekankan juga pentingnya Binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024. Upaya ini bertujuan agar situasi kondusif dapat tercipta menjelang Pemilu 2024, sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dalam proses demokrasi dengan aman dan nyaman.

Dalam pelaksanaan kegiatan, situasi tetap tertib, aman, dan kondusif. Komandan menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.